

**SKRIPSI**

**TANGGUNG GUGAT PELAKU USAHA DALAM PENJUALAN PRODUK  
DENGAN PROMO UNDIAN BERHADIAH**



**DISUSUN OLEH :**

**CATUR NUGROHO**

**031011230**

**FAKULTAS HUKUM**

**UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**2015**

## PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : CATUR NUGROHO

NIM : 031011230

Bidang Minat : HUKUM BISNIS

Judul skripsi : TANGGUNG GUGAT PELAKU USAHA DALAM  
PENJUALAN PRODUK DENGAN PROMO UNDIAN  
BERHADIAH

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang ditulis ini tidak mempunyai persamaan dengan skripsi lain.

Demikian pernyataan ini dibuat tanpa paksaan dari pihak manapun.

Apabila pernyataan ini tidak benar, maka akan diberikan sanksi oleh Pimpinan Fakultas.

Surabaya, 23 April 2015

Yang membuat pernyataan,

CATUR NUGROHO  
NIM : 031011230

**PENGESAHAN SKRIPSI**

**TANGGUNG GUGAT PELAKU USAHA DALAM PENJUALAN  
PRODUK DENGAN PROMO UNDIAN BERHADIAH**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Melengkapi Tugas dan Memenuhi Syarat  
Untuk Mencapai Gelar Sarjana Hukum**

**OLEH :**

**CATUR NUGROHO**

**NIM. 031011230**

**PEMBIMBING**

**PENYUSUN,**

**GIANTO AL IMRON S.H., M.H.**  
**NIP. 197206101998021001**

**CATUR NUGROHO**  
**NIM. 031011230**

**FAKULTAS HUKUM  
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**2015**

## PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI

**Skripsi ini telah diuji dan dipertahankan dihadapan Panitia Penguji Pada  
tanggal 23 April 2015**

Panitia Penguji Skripsi

Ketua : Dr. Sri Handayani, S.H., M.Hum. ....

Anggota : 1. Gianto Al Imron, S.H., M.H. ....

2. Dian Purnama Anugerah, S.H., M.Kn. ....

3. Ria Setyawati, S.H., M.H., LL.M. ....

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat ALLAH SWT, yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufik, serta hidayah-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Airlangga.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Orang Tua tercinta Bapak Nursali dan Ibu Sri Pamuji Rahayu yang telah memberikan Inspirasi, kasih sayang, semangat, bimbingan, dan dukungan kepada penulis dalam bidang pendidikan maupun diluar pendidikan, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada pihak-pihak baik secara langsung maupun secara tidak langsung memberikan bantuan, semangat, bimbingan, saran, dan inspirasi kepada penulis. Penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Muchammad Zaidun, S.H., M.Si. selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga serta segenap jajaran Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga.
2. Ibu Fiska Silvia Raden Roro, S.H., M.M. selaku Dosen Wali penulis, yang selalu sabar dan selalu memberikan saran dan arahan dalam membimbing saya selama menempuh pendidikan di Fakultas Hukum Universitas Airlangga.
3. Bapak Agung Sujatmiko, S.H., M.H, selaku Kepala Departemen Hukum Bisnis Hukum Universitas Airlangga Surabaya yang turut membimbing penulis dalam menyelesaikan studi dan penulisan skripsi ini.

4. Bapak Gianto Al Imron, S.H., M.H. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu dan pikiran untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Dr. Sri Handayani, S.H., M.Hum. selaku ketua tim penguji, serta Bapak Dian Purnama Anugerah, S.H., M.Kn. dan Ibu Ria Setyawati, S.H., M.H., LL.M. selaku anggota tim penguji yang telah berkenan menguji skripsi penulis.
6. Juga tidak lupa kepada seluruh civitas akademika Fakultas Hukum Universitas Airlangga yang telah memberikan ilmu dan pengalaman berharga bagi penulis. Kepada seluruh Dosen Pengajar, khususnya seluruh Dosen pada Departemen Hukum Bisnis Fakultas Hukum Universitas Airlangga yang telah membantu penulis selama melakukan studi dan dalam melakukan penulisan skripsi ini. Terimakasih pula pada seluruh karyawan yang telah membantu proses administrasi selama menempuh studi di Fakultas Hukum Universitas Airlangga ini.
7. Terima kasih kepada kakak-kakak dan adik saya tercinta, Eko Irawan, Ganda Setiawan, dan adik Kurniawan Panca Putra Pamungkas yang telah memberikan semangat dan motivasi tiada henti serta doa yang diberikan selama ini agar terselesainya penulisan skripsi ini secepatnya.
8. Sahabat-sahabat yang telah banyak memberikan memori-memori indah bersama dan memberikan suntikan semangat bagi kehidupan saya: Ayla Karina Budita, Rangga Garcia, Anang Pratama, Nanda Emon, Pandu Herdinata, Ardhi Corong, Hudan Raushan, Isnan Muhibah, Hendra Purwanto, Agung Laksono, Zulfahmi, Anggi Arif, Ema, Dwi Goplo

9. Sahabat-sahabat seperjuangan kampus yang tawa dan candanya selalu menghiasi warna kehidupan kampus saya; Hardian Ichwansah, Muhammad Danial, Galang Fordem, KMS Achmad Firdaus, Muklis, Ivan Hamzah, Fardiansyah, Dimaz Dipong, Deryl Pratama, Reza Radianto, Nawasasi Haryo, Aditya Arya, Yodha Nendi, Prasetyo, Danial Kacong, Antony Manurung, Gambles, Mbak Dina Onyong serta seluruh keluarga besar tandon, soekarela 10', dan kawan FH UA 10' yang tidak bisa disebut satu persatu atas segala kebersamaan dari awal sampai akhir menempuh pendidikan di Fakultas Hukum Universitas Airlangga ini.
10. Keluarga besar futsal Fakultas Hukum Unair: Mas Rio, Mas Amar, Mas Demy, Mas Azwar, Mas Nico, Bagus PM, Gani, Azhari, Jhoni, Bensin, Eja, Daus dan rekan-rekan yang tidak dapat penulis sebutkan.
11. Sahabat-sahabat KKN BBM 50 Desa Jumput, Kecamatan Sukosewu, Bojonegoro: Ayla Karina Budita, Niken Nurul, Andira Bulan, Risya Amalia, Renita, Masyhar, Nana, Baihaqi, Tiar, Kezia atas kebersamaan pada masa KKN.
12. Terimakasih pula kepada kawan-kawan dari Perkumpulan motor BMX ( Bojonegoro Motor X-pose ) : Dwi Grah, Edi, Panu, Adit Codot, Halim, Tatus dan kawan BMX yang tidak bisa disebut satu persatu atas kebersamaan dari awal SMA sampai akhir menempuh pendidikan di Fakultas Hukum Universitas Airlangga ini.
13. Terimakasih pada semua pihak yang membantu terselesaikannya proses penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak luput dari kekurangan dan masih jauh dari kesempurnaan karena kesempurnaan hanya milik ALLAH SWT, oleh

karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dan menyempurnakan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi siapa saja yang membacanya, Amin.

Surabaya, 7 Juni 2015

Penulis

Catur Nugroho





*Skripsi ini penulis persembahkan kepada kedua  
Orang Tua, sebagai bentuk  
pertanggungjawaban atas program studi yang  
telah penulis pilih, sebagai langkah awal untuk  
menggapai kesuksesan dikehidupan*



## MOTTO :

*Robert Kiyosaki*, “ Seberapa kesuksesan anda dapat diukur dari seberapa kuat keinginan anda, setinggi apa mimpi-mimpi anda, dan bagaimana anda memperlakukan kekecewaan dalam hidup anda”

*Collin Powel*, “ Tidak ada rahasia untuk sukses, ini adalah hasil sebuah PERSIAPAN, KERJA KERAS, dan BELAJAR dari kesalahan”

*Catur Nugroho*, “ Kesuksesan dan Kenikmatan berawal dari doa kedua orang tua kita, berbaktilah pada mereka yang telah dengan tulus ikhlas membimbing kita, maka kesuksesan dan kenikmatan akan menghampiri kita dengan sendirinya”